

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Jornada de Congreso Futuro abordará ciudades resilientes y la conservación marina**

Pág. : 5

Cm2: 389,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Hoy se realizará la actividad en el Teatro Biobío

Jornada de Congreso Futuro abordará ciudades resilientes y la conservación marina

El evento, que tiene como objetivo la divulgación científica, es parte del encuentro nacional que se está realizando en varias ciudades.

En su octava edición en la Región del Biobío, el principal encuentro nacional y continental de divulgación científica abordará temáticas asociadas al riesgo de desastres, ciudades resilientes, conservación marina y gobernanza oceánica, con especialistas internacionales y locales.

La actividad se realizará hoy a partir de las 9 horas, en el Teatro Biobío. Según se informó, la jornada se iniciará bajo la temática "Riesgos de desastres y ciudades resilientes", que contará con la participación del Dr. Takito Toleda, ejecutivo en NEC Corporation, experto en gestión de riesgo de desastres, tecnologías para

ciudades resilientes y respuesta ante sismos.

Su intervención será comentada por el Dr. Andrés Tassara Oddo, de la Universidad de Concepción (UdeC); la Dra. Jeanette Vera Ayala, de nuestra casa de estudios; el Dr. Rafael Aránguiz Muñoz, de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC); y el Dr. Rafael Moena Flandes, de la sede Talcahuano de la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM).

Posteriormente, en la segunda parte de la jornada, el investigador y divulgador brasileño André Abreu se referirá a la Conservación marina y la gobernanza

oceánica, tema sobre el cual compartirá con la Dra. Camila Fernández Ibáñez, de la UdeC; el Dr. Luis Soto Mardones, de la UBB; el Dr. Antonia Brante Ramírez, de la UCSC, y la Dra. Valeria Palma Onetto, de la UTFSM.

Al término de cada panel, las y los participantes responderán las preguntas del público.

EVENTO ABIERTO

Abierto a todo público y gratuito, Congreso Futuro es impulsado por el Senado de Chile, la Fundación Encuentros del Futuro, la Academia Chilena de Ciencias y distintas instituciones académicas.

En la Región del Biobío, lo or-



La inauguración del evento se realizó el lunes en Santiago y hoy se replicará en Concepción.

ganizan el Gobierno Regional junto a las cuatro universidades integrantes del Consejo de Rectores del Biobío-Ñuble. A nivel nacional, el evento se está realizando desde el lunes 12 al sábado 17, bajo la interrogante Humanidad, ¿hacia dónde vamos. En Chillán,

en tanto, tendrá lugar el jueves 15, convocado por el CRUCH local y el Gobierno Regional de Ñuble.

El Congreso Futuro -que en 2026 celebra 15 años de trayectoria desde su origen, en Santiago- se ubica como el principal encuentro latinoamericano de difu-

sión de las ciencias y reflexión interdisciplinaria. Cada año, reúne a referentes y especialistas internacionales y nacionales de todas las áreas del saber, para analizar los mayores desafíos contemporáneos desde diversas miradas y de cara a toda la sociedad.